
REQUERIMENTO
Nº.701/2011 

“Solicita informações ao Executivo referente
regularização das ZEIS em nosso município”

Senhor Presidente,

Considerando que  as  ZEIS  são  áreas  destinadas  exclusivamente  à  recuperação 
urbanística  e  ambiental,  à  regularização  fundiária  de  assentamento  irregular  já 
existente  e  à  produção  de  Habitação  de  Interesse  Social  (HIS),  incluindo  a 
recuperação de imóveis degradados, a provisão de equipamentos sociais e culturais, 
espaços públicos, serviço e comércio de caráter local, geralmente áreas ocupadas por 
população  de  baixa  renda,  abrangendo  favelas,  loteamentos  e  parcelamentos 
irregulares;

Considerando que no final da Rua Enilson Soares de Lima, situada no bairro Itatinga, 
residem  aproximadamente  30  famílias  que  procuraram  este  vereador  para 
solicitarem  apoio  junto  ao  Executivo  Municipal  para  que  benefícios  possam  ser 
viabilizados para os referidos munícipes, como por exemplo, água, luz, esgoto.

Diante do exposto é que:

REQUEIRO  a Vossa Excelência e apos ouvido o Douto Plenário seja oficiado ao Exmo.  
Sr. Prefeito solicitando se digne Sua Excelência informar para conhecimento desta 
Casa o que segue:

a) A  rua  Enilson  Soares  de  Lima,  situada  no  bairro  do  Itatinga  faz  parte  do 
programa das ZEIS?

b) Caso positivo, informar se há projeto e quando será encaminhado para esta 
Casa? Caso negativo informar o motivo?



Plenário  da  Câmara  Municipal  de  São  Sebastião,  SALA  ZINO  MILITÃO  DOS 
SANTOS, 06 de dezembro de 2011.

Artur Ramirez Balut
VEREADOR

   


